

My Lovely ill Friend

One Shot

Von abgemeldet

Ich werde dich erwarten

My lovely Friend

Hatschiiii!

Ein lautes Niesen durchzieht das Dorf namens Konoha.

Doch keiner schien dies zu bemerken, alle gingen ihren Tätigkeiten nach wie immer und scherten sich nicht um den kranken.

Immerhin ging das ganze schon eine Woche so.

Eben Niesender lag nun bereits seit einer ganzen Woche krank im Bett, nieste vor sich hin und langweilte sich zu tote.

*Mann, mir ist so scheiß langweilig, ich will endlich trainieren gehen, aber nein ich muss wegen so einer scheiß Grippe im Bett liegen, ganz fein gemacht.

Wieso muss das denn auch gerade mir passieren, wieso nicht ausgerechnet Kakashi oder so.

Also eins steht fest, so was wird mir nicht noch einmal passieren.

Jeder rennt da draußen rum und hat gute Laune.

Und mein persönlicher Krankenpfleger sitzt jetzt irgendwo rum und wird von Kakashi zusammen mit Sakura trainiert.

Das ist so unfair!

Dabei lernen die heute wieder eine neue Technik, ich will auch.*

Der kranke Junge versuchte wieder aufzustehen, ließ es aber bereits nach wenigen Zentimeter bleiben, weil er gleich wieder merkte warum er eigentlich im Bett lag und nicht draußen trainierte.

Schmerzlich stöhnend ließ er sich wieder in sei Kissen sinken.

Verdammt war das aber auch langweilig.

Er hatte aber auch gar nichts zu tun, er hatte bereits alle vorhandenen Bücher aus langer Weile gelesen und endlich mal etwas handwerkliches machen... dazu hatte er keine Kraft, sein Freund war ja auch nicht da, der kommt erst in einer halben Stunde... Und das kann eine verdammt lange zeit sein wenn man nichts zu tun hat wie er.

Am besten er würde versuchen noch mal zu schlafen, bringt zwar nicht viel aber was solls.

Während dessen ließ sich sein Freund, oder auch persönlicher Krankenpfleger, die Standpauke von Kakashi über sich ergehen, von wegen er würde sich nicht richtig konzentrieren und sollte sich mal zusammen reißen.

Ja das bekam er schon seit einer Woche gesagt, aber wie soll man sich denn richtig konzentrieren wenn der eigene Freund zu Hause im Bett liegt und krank ist, wo er sich bestimmt auch noch zu tote langweilen wird, ach wie er es doch hasste, Kakashi hörte auch nicht mehr auf mit quasseln, Sakura's schreckliche lache ging ihn mächtig auf die Nerven, sowie das ständige rumgefrage wie es seinem Freund ginge.

Als die das was anging.

Er sah auf seine Uhr.

Nur noch eine viertel Stunde dann muss Kakashi sie entlassen, er kann noch ganz schnell einkaufen gehen und dann seinen liebsten vor dem Tote der Einsamkeit retten.

Und wie er ihn retten wird.

Die Viertel Stunde geht schnell um, hofft er doch und sein Freund wird ihm mit offenen Armen empfangen...

...

Und der Supermarkt mit gedrängel und geschubse, aber da muss man halt opfern.

Ja eine Minute ist wieder vergangen, das genervt von den beiden anderen ging an ihm vorbei, er freute sich nur noch auf seinen Freund, sein ein und alles.

Heute ist auch noch Freitag da kann er ihn das ganze Wochenende lang durch verwöhnen damit er am Montag ja wieder mitkommen kann.

Genau so würde er es machen.

Der kranke lang allerdings, wieder wach, im Bett und hoffte das sein Freund nicht einkaufen gehen würde, er wollte ihn jetzt bei sich haben, aber so wie er ihn kannte bringt er ihn wieder Zutaten für ne Hühnersuppe mit.

Alte Omis machen so was vielleicht damit es ihren Enkelkindern besser ging, aber doch nicht ein erwachsener Junger Mann der will das es seinen Schatzi besser ging.

Naja ändern konnte er eh nichts daran, dafür muss sein Freund ihn dann halt mit viel körperlicher Zuneigung wieder gesund machen, die Hühnersuppe muss er wohl oder übel über sich ergehen lassen.

Ja nicht mehr lange und die Tür wird mit brutaler Gewalt aufgerissen, am besten er steht mal schnell, dann kommt meistens jemand durch einen dummen Zufall.

Also stand der Junge Mann auf und ging richtig Flur, kurz blieb er dort stehen, nur leider wurde ihm wieder etwas schwindelig...

Schnell rannte er aufs Klo und setzte sich erst einmal wieder hin.

Hatte er nicht gerade etwas gehört.

Es klang so als ob gleich jemand durch die Tür kommen würde.

Schnell ging der Ninjas wieder ins Bett, verwuschelte sich die Haare und schaute etwas Krank daher, versuchte etwas verletzlich und krank aus zu sehen.

Nach wenigen Minuten ging die Wohnungstür weit auf und ein fröhliches:

"Ich bin wieder da Sasuke, ich musste nur noch schnell einkaufen gehen...!"

Das war ja klar das der blonde Ninja noch schnell einkaufen war, das tat er fast immer.

Dann wurde endlich die Zimmertür des schwarzhaarigen Ninjas geöffnet und Naruto trat ein.

Sasuke kuschelte sich nur noch mehr in die Decke ein und versuchte etwas verschlafen auszusehen. Der blonde Ninja setzte sich zu den anderen ans Bett und streichelte fröhlich über dessen Wangen, was der anderen mit zufriedenen Seufzern kommentierte.

Es gab halt doch auch ein paar gute Dinge am krank sein, wenn's auch nur wenige waren...

Owari

Hoffe es hat euch wenigstens etwas gefallen
p.s. Lest mal meine eigene FF : The Destiny Of Live

^^

eure caph

...